

SchulRat

**Institut für Schul-, Bildungs-
und Erziehungsberatung
in Bad Nauheim**

www.SchulRat.com

**Kontakt: Klaus Ruß
Uhlandstraße 14, 61231 Bad Nauheim
0151-55632282
klaus.russ@schulrat.com**

Wenn ich Lehrer schrecklich finde...

...dann halte ich sie vielleicht für unfähig, ungerecht, launisch, unfair oder voreingenommen.

Sie können nicht erklären, sind ungeduldig, ziehen andere vor, übersehen oder bekämpfen mich, sind körperlich ungepflegt, sagen nicht die Wahrheit, missbrauchen ihre Macht, brüllen beim geringsten Anlass, sind nicht konsequent, laufen wegen jeder Kleinigkeit zum Direktor, petzen ständig bei den Eltern, geben völlig idiotische Noten...

Bei **dem** / bei **der** mache ich gar nichts mehr!!!!

So denken und handeln viele Kinder und Jugendliche, die mit Lehrern Probleme haben. Aber - - - ist das klug?
NEIN!

Es gibt zwei Hauptgründe für dieses NEIN:

1. Wenn der Lehrer wirklich so ein Idiot ist, wie ihr denkt und empfindet, dann räumt ihr diesem Idioten die Entscheidung über euch ein, über das, was ihr lernt oder nicht lernt. Ihr macht diesen Lehrer zum Herrn eures Bildungsschicksals. Das kann doch nicht euer Ernst sein!
2. Glaubt bloß nicht, dass ihr Lehrer ärgert, wenn ihr euch verweigert. Im Gegenteil: Ihr tut ihnen einen Gefallen. Ihr verhaltet euch genau so, wie sie es erwartet haben, und bestätigt alle Vorurteile gegen euch: *„Na bitte, ich hab´s doch gleich gesagt, die Sabine ist frech und faul und gehört nicht in unsere Schule!“*

Gegen unfaire oder unfähige Lehrkräfte kann man sich in der Tat wehren; und **SchulRat** hilft euch gerne dabei. Denn eine Verweigerung geht ausschließlich auf eure Kosten. Sie gefährdet oder ruiniert eure Zukunft und ändert an der Schule nichts. Wer aus Trotz und Frust das Lernen einstellt, bestraft sich selbst für die Fehler seiner Lehrer.

Das ist wahrhaft „Schule pervers“!